

**Periódico:** Excélsior

**Título:** Presupuesto para los más pobres se ha incrementado 556%: Bienestar

**Subtítulo:** Javier May Rodríguez, titular de la dependencia, espera que a partir de 2022 la pensión para los adultos mayores de 65 años ascienda a 6 mil pesos bimestrales

**Tema:** Asistencia Social

**Subtema:** Presupuesto para más pobres aumenta

**Referencia:** Figueroa, H. (14 de septiembre de 2021). Presupuesto para los más pobres se ha incrementado 556%: Bienestar. Excélsior. <https://bit.ly/2XBq4Jy>

**Resumen:**

**Presupuesto para los más pobres se ha incrementado 556%: Bienestar**

Al comparecer ante el Senado en el marco de la Glosa del Tercer Informe de Gobierno, el titular de la Secretaría del Bienestar, Javier May Rodríguez, afirmó que en la actual administración se ha incrementado 556% el presupuesto para los más pobres. “El presupuesto a los más pobres será 556% más alto, en comparación con 2018, de tal manera que atender a los pobres no es demagogia”, expuso. Ante el pleno del Senado, el funcionario federal detalló que el presupuesto en 2018 para las personas en situación de pobreza era de 44 mil millones de pesos y para 2022 se proyectan 289 mil millones de pesos. Explicó que la instrucción del presidente de la República ha sido atender a los más pobres y como ejemplo mencionó la pensión para adultos mayores que pasó de mil 160 pesos a 3 mil 100 pesos cada dos meses. “Los nuevos derechos sociales, su blindaje y fortalecimiento, han llevado a cabo transformaciones profundas”, dijo el secretario de Estado. Agregó que se espera que a partir de 2022, la pensión para los adultos mayores de 65 años ascienda a 6 mil pesos bimestrales. May Rodríguez aseguró a los legisladores que pese a la desaparición del Fondo Nacional para la Protección de Desastres Naturales (Fonden), ahora los recursos se entregan de manera directa a los afectados.

**Responsable:** Itzel Bravo López